



Japon septembre 2024

Lettre aux membres de KAKKHR
(avril 2024)



Japon septembre 2024

Lettre aux membres de KAKKHR (avril 2024)

Chers élèves, chers professeurs,

L'Académie Japonaise d'Aikido Kobayashi est maintenant proche de sa naissance.

Nous pouvons désormais compter les jours qui nous séparent de cet événement capital, qui se déroulera à Kyoto dans la troisième semaine de septembre 2024.

Vous avez tous dû recevoir, avec une lettre de Cognard Hanshi, le programme, rédigé en plusieurs langues et truffé d'informations utiles et détaillées, concernant les événements (stages, démonstrations, visites) prévus au Japon à partir du 5 septembre (ou alternativement, si vous pouvez rester moins longtemps, à partir du 11 septembre) et culminant avec la cérémonie de fondation de l'association *Nippon Kobayashi Hirokazu Aikido Shinko Kiko*.

J'ai déjà eu l'occasion de vous écrire en juin 2023 pour vous inviter tous, en tant que membres de KAKKHR, à soutenir le projet.

Aujourd'hui, je voudrais vous remercier pour l'aide que vous avez apportée au cours de ces derniers mois, et je voudrais encore vous impliquer personnellement dans l'aventure qui verra Cognard Hanshi sanctionner solennellement et officiellement la renaissance officielle de l'aikido de Kobayashi Hirokazu Sensei au Japon.

Ce sera une étape importante dans l'histoire de le Kobayashi Ryu Aikido, un moment destiné à porter beaucoup plus de fruits et à approfondir ses racines plus nous participerons en grand nombre, avec l'enthousiasme et l'énergie qui distinguent les pratiquants de l'aikido Kobayashi.

Dans le message précédent, j'ai écrit : « Ainsi, un cercle se referme ... À cet égard, je voudrais rappeler le profond symbolisme qui, dans le *shodo*, est associé à la figure du cercle, l'*enso* : il désigne l'infini, le fondement de tout être, l'ici et maintenant de l'esprit à un moment précis ; il est aussi le symbole d'une transformation heureusement achevée, un signal efficace qui invite à de nouvelles transformations de la conscience et de l'expérience ».

En pensant aux événements prévus en septembre au Japon et à l'avenir de notre école, il m'est spontané d'intégrer l'image du cercle à celles de deux autres figures géométriques, le carré et le triangle. Le carré, le triangle et le cercle – dans la pensée zen comme dans de nombreuses illustrations symboliques de l'aikido fournies par O Sensei Ueshiba Morihei – sont intimement liés. Pour pouvoir refermer le cercle, atteindre sa perfection et libérer le maximum d'énergie, il faut des fondations solides, comme celles sur lesquelles reposent le carré et le triangle (ce dernier avec son invitation à viser haut, à s'élever, c'est-à-dire à évoluer).

Au-delà de la profonde valeur symbolique, la création de l'association Kobayashi au Japon et les événements de septembre revêtent une importance cruciale, avec des répercussions concrètes, pour l'avenir même de le Kobayashi Ryu Aikido, non seulement dans son pays d'origine mais dans le monde entier (y compris en Europe). Il est nécessaire de construire des fondations solides au Japon (où, presque paradoxalement, la mémoire de Kobayashi Soshu et son style ont risqué de tomber dans l'oubli) pour garantir l'évolution de l'école dans l'espace et dans le temps.

C'est avec ces images et dans cet esprit que je vous renouvelle mon invitation, quels que soient votre rôle et votre grade au sein de KAKKHR, à soutenir cette grande aventure et si possible à y participer par votre présence active.

Je vous rappelle que pour communiquer votre adhésion, et recevoir des informations complémentaires d'inscription et de paiement, vous pouvez écrire à : aaasecretariat@aikido.fr

En vous remerciant très sincèrement pour votre attention, votre implication et votre enthousiasme, je vous adresse mes meilleures salutations.

Andrea Debiasi
(Président de KAKKHR)